

Antrag Nr. 22-O-25-0051
FDP- Fraktion

Betreff:

Schulbushaltestelle Bertha - von - Suttner- Schule (FDP)

Antrag der FDP - Fraktion:

Antragstext:

Die Schulbushaltestelle vor Kastel Housing in der Wiesbadener Straße ist zwar mit einem entsprechenden Schild als solche gekennzeichnet, dennoch kommt es immer wieder vor, dass der Bus wegen parkender Pkw's die Haltestelle nicht anfahren kann. Alle bisherigen Versuche, etwa mit Hinweiszetteln oder durch Polizeikontrollen die Situation zu entschärfen, sind bislang erfolglos geblieben. Aufgrund dieser für die Schulkinder gefährlichen Situation wird der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden nunmehr gebeten, die Schulbushaltestelle so kenntlich zu machen und einzurichten, dass der Schulbus ungehindert die Haltestelle anfahren kann um so den Schulkindern ein ungefährdetes Ein- und Aussteigen zu ermöglichen. Verwiesen wird in diesem Zusammenhang auf die Klagen der Schulleiterin, Frau Alexa Veit, in der Ortsbeiratssitzung am 12.7.22.

Weitere Begründungen ggf. mündlich.

Mainz - Kastel, 19.09.2022